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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA N°2 7-2020, CELEBRADA POR 
EL CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA  PERIODO 
2020-2024, A LAS DIECISIETE HORAS DEL VEINTICINCO DE 
AGOSTO DEL DOS MIL VEINTE, EN LA SALA DE SESIONES DEL 
CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA.  
 

DIRECTORIO PERMANENTE PRESENTE 
OCUPANDO SUS CURULES 
PRESIDENTE MUNICIPAL 

 JOSE MILTON HANCOCK PORRAS  
(SINDICO PROPIETARIO) 

CONCEJALES PROPIETARIOS  
JACOB MENDEZ RIVERA 
ELSIE GARITA FLORES 

CARLOS LUIS RODRÍGUEZ VINDAS 
Comprobado el cuórum. (4) 

 
SUPLENTES PRESENTES:  

VICEPRESIDENTA (SINDICA SUPLENTE) 
VIRGINIA VICTORIA CALDERON CALDERÓN 

CONCEJALES SUPLENTES:  
DAMARIS CAJINA URBINA 

FRANCISCO BARBOZA JIMENENEZ 
YADIRA CASTRO HERNANDEZ 

 
PRESENTE: ASESORA LEGAL: LANATH CHACON GRANADOS 

 
INTENDENTE MUNICIPAL  (AUSENTE)                  VICEINTENDENTA MUNICIPAL (AUSENTE) 
LIC. ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ                             JENNY JIMÉNEZ GONZÁLEZ  

 
SECRETARIA DEL CONCEJO  

 LIDIETH ANGULO FERNÁNDEZ 
 

AUSENTES: CONCEJAL PROPIETARIA: GRISELDA MONTOYA GOMEZ. 
CONCEJAL SUPLENTE: RAQUEL ENRIQUEZ CAMARENO 
 
Oración: Virginia Victoria Calderón.  

 

                                     ORDEN DEL DIA 
 

1. Lectura y Aprobación de Actas 
2. Audiencia y Atención al Publico 
3. Juramentación 
4. Lectura de Correspondencia  
5. Asuntos Varios 
6. Informe de Comisiones 
7. Informe de Intendente 
8. Mociones 
9. Acuerdos              

Cierre de sesión 
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PUBLICO PRESENTE EN LA ANTESALA:    

NOMBRE  
 

CÉDULA  ORGANIZACIÓN 

FRANKLIN CASTRO RAMÍREZ  602260135 MI PRENSA 

ABRAHAM REYES PINEDA 604770840 PAQUERA DIGITAL 

 
 

ARTICULO Nº 1.  LECTURA Y APROBACION DE ACTAS . 
 

INCISO A - Lectura del Acta de la Sesión O rdinaria N° 25-2020, del 18 de 
Agosto del 2020. El Presidente Municipal da lectura:  
 ñSe ratifica el Acta NÁ 25-2020, aprobada  con cuatro  votosò. ñUNANIMEò.  
Se aplica el artículo 45 del Código Municipal.  
DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 
 

ARTICULO N° 2 . AUDIENCIA Y ATENCION AL PUBLICO (NO HAY) . 
 

ARTÍCULO N°3- JURAMENTACIÓN.  (NO HAY)  
 

 
ARTÍCULO N° 4. LECTURA DE CORRESPONDENCIA . 

 
1.- SE CONOCE NOTA DE CORREO ELECTRÓNICO  de fecha 19 de agosto del 
2020. De: Christian Stanley Chacón Barquero ï Ingeniero Topógrafo y Abogado. 
ASUNTO:  RECURSO DE REVOCATORIA CON APELACION EN SUBSIDIO.   
Audiencia Administrativa ante la Comisión Jurídicos.  Dirigido a: Concejo Municipal 
de Distrito de Paquera.  Expediente Administrativo. (ASADA BAJOS NEGROS) 
 
(SE ENVIO  A LA COMISION DE ASUNTOS JURIDICOS- para que la conocieron 
y darán un dictamen) 
 
(DOCUMENTO CONTIENE 20 páginas -SE CONSIGNA EN EL ACTA) 
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